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Questo è stato un anno difficilissimo per tutte le nostre attività e 
abbiamo dovuto rinunciare anche a quelle che più ci rendono fieri 
della nostra appartenenza alla Lega Navale Italiana, cioè quelle 
rivolte alle persone con fragilità o che hanno avuto momenti 
difficili a causa di malattie nella propria vita.  
Speriamo il prossimo anno di poterle riprendere tutte.  
Abbiamo individuato due date per il Progetto Itaca e per le Rotte 
della Mente che sono ormai due appuntamenti fissi e anche 
fortemente partecipati da parte dei nostri Soci, ma siamo aperti 
ovviamente anche a qualsiasi altra proposta.   
Queste attività oltre ad essere particolarmente belle ed 
emozionanti per chi le vive per la prima volta, ci aiutano a non dare 
per scontato il beneficio che un’uscita in barca a vela può dare e ci 
ripagano con un “pieno di emozioni” di fronte alla gioia di chi prova 
un’esperienza come questa.  
Donare e ricevere emozioni, ecco perché questa è un’attività 
bellissima, faticosa, ma anche molto ripagante, per i nostri Soci, 
per tutti gli skipper a cui chiediamo di partecipare.  
Un augurio a tutti noi per un nuovo anno di ripresa e rinascita. 
Un caro saluto e arrivederci a presto, in navigazione!  
 

Simonetta 


